

Sterbegeldstiftung der ehemaligen PTT-Union

Jahresbericht 2021 Sitzung vom 10. Mai 2022

Die alljährlich stattfindende Stiftungsratssitzung im Restaurant Post fand am 10. Mai 2022 statt. Heinz Hirt, Präsident der Stiftung begrüßte um 18.30 Uhr die anwesenden Stiftungsratsmitglieder:

Martin Rüegg, Kassier,
Hans Preisig Protokoll,
Paul Zurlinden Mutationen,
Willi Tschudin Beisitzer
und speziell Jürg Aeschbacher, der sich interessiert zeigte, neu Mitglied zu werden.

Die Traktanden verliefen wie gewohnt und ohne grosse Diskussionen. Den jeder weiss, was sein "Job" ist und den er auch richtig ausführt. Eben; "alte Hasen"

Kassenbericht:

Einnahmen Fr. 1'350.85.

(BKB, BWG und Verrechnungssteuer Rückzahlung)

Ausgaben Fr. 7'668.30.

(Auszahlung 11 Sterbegelder, Spesen Post, BKB, Stiftungsaufsicht, Stiftungsrat, Steuern und Verrechnungssteuer)

Verlust Fr. 6'317.45.

Das neue Vermögen am 31.12.2021 **Fr. 82'056.00**

Die Kasse wurde am 19. April 2022 durch Daniel Bloch kontrolliert und durch den Stiftungsrat am 10.05.2022 genehmigt.

Mutationen:

Mitgliederbestand am 11. Mai 2021 **390 Mitglieder**. Am 10. Mai 2022 **366**

Mitglieder. Verstorben sind 11 Mitglieder und 13 Mitglieder Austritt aus syndicom.

Diverses:

Jürg Aeschbacher wurde als neues Stiftungsratsmitglied willkommen geheissen und vom Stiftungsrat einstimmig in den Rat gewählt.

Jürg arbeitet zurzeit noch auf der Post Basel 2 im Schichtdienst beim Sicherheitsdienst.

Die nächste Stiftungsratssitzung findet am Dienstag, 09. Mai 2023 statt.

